



日中は少しずつ日差しの暖かさを感じられるようになり、夕方まで日が伸びてきました。

この一年ゆい組では箸検定や運動会、遠足、お買い物ごっこなど、様々な活動があり、どの活動も子どもたちのおかげで楽しく行うことができました。できたことを一緒に喜び、時には子どもたちに助けられながら、担任と子どもたちとで二人三脚ならぬ二十一人二十二脚で歩いていけた一年だと思えます。

寂しいものでそんな子どもたちと過ごす時間もあと1か月となりました。皆、ひまわり組への進級を心待ちにしています。心身ともにぐっと成長してくる時期ですが、不安や揺れ動く心の中でぶつかり合いや関係の変化もあるため、寄り添いながら進級への喜びと期待を持てるようにしていきたいと思えます。

今月のおらい

- ・最年長児になることに期待や憧れを持ち、進級することを楽しみにする。
- ・これまでの一年を振り返り、自分なりの成長を意識し、自信を持つ

今月の行事

- 3日(月) ひな祭り
- 6日(木) 英語で遊ぼう
- 12日(水) 幼児計測
- 13日(木) 英語で遊ぼう
- 18日(火) おはなし会
- 25日(火) お別れ遠足
- 27日(木) 移行保育開始
- 28日(金) 避難訓練
- 31日(月) お別れ会



給食当番が始まりました！

ひまわり組に向けて給食当番を始めました。割烹着を着ると「ひまわりさんみたい！」と憧れを口にする姿も見られ張り切ってお当番をしていました。お茶を入れたり、ゆっくりとこぼれない様に汁を運んだりしました！帰りの会で明日給食当番だとわかると「やった！」と喜び子もいました。



サッカー教室体験！



ひまわり組さんのサッカー教室に体験としてゆい組も参加しました。サッカーの先生の話をしっかり聞き、ルールを学んだ後、実際にサッカーボールを蹴ってみました。思うように蹴れない子もいましたが、先生やひまわりさんのお手本を見ながら少しずつ上達しました。そして早速、3チームに分かれ試合をしました！待っているグループは元気に応援し、2チームの激闘が繰り広げられました！終わると「楽しかった」「またしたい！」と満足そうに話している子どもたちでした。

4、5歳お別れ遠足について

3月25日(火)にひまわり組と一緒にわんぱく広場へお別れ遠足に行きます。お手数をおかけしますが、お弁当の準備と登園時間のご協力をお願いいたします。当日は9時までの登園をお願いいたします。